Alles wird gut!

Christian hat letzte Woche geschildert wie Jesus geboren wurde und wie die Prophetie Jesus im Voraus bezeugt hat. Von einer Jungfrau geboren, wie er ein Prophet wie Mose sein wird und ein König der in Jerusalem auf dem Fohlen eines Esels einzieht.

Heute möchte ich euch weitere Prophezeiungen zeigen über Jesus.

Wir gehen gleich rein in Jesaja 53,1+3

- 1 Doch wer glaubt schon unserer Botschaft? Wer erkennt, dass der HERR es ist, der diese mächtigen Taten vollbringt?
- 3 Er wurde verachtet, von allen gemieden. Von Krankheit und Schmerzen war er gezeichnet. Man konnte seinen Anblick kaum ertragen. Wir wollten nichts von ihm wissen, ja, wir haben ihn sogar verachtet.

Und in Psalm 118,22 Der Stein, den die Bauleute wegwarfen, weil sie ihn für unbrauchbar hielten, ist zum Grundstein des ganzen Hauses geworden!

Im neuen Testament sieht man das sein eigenes Volk ihn ablehnt. Die Pharisäer versuchen ihn sogar umzubringen, weil er so eine Bedrohung für sie ist.

Johannes 12,37-38

37 Trotz aller Wunder, die er vor ihren Augen getan hatte, glaubten die Menschen nicht an ihn.

38 So sollte sich erfüllen, was der Prophet Jesaja vorausgesagt hatte: Herr, wer glaubt denn unserer Botschaft? Wer erkennt, dass Gott es ist, der diese mächtigen Taten vollbringt?

Was hier geschildert wird, ist nicht schön, fröhlich oder sogar auf den ersten Blick auferbauend. Aber es ist wahr!! Das gibt es auch in der Prophetie! Sie sagt etwas voraus: egal ob schön oder mit Warnung oder sogar unschöne Dinge werden beschrieben!

Sogar seiner engsten Jünger haben ihn verraten:

In Matthäus 26 kann man das nachlesen wie Jesus Schritt für Schritt verraten wird und nicht nur von dem einen Judas. Am Ende sind letztendlich alle weggerannt, als er verhaftet wird!

Jesaja 53,8 Er wurde verhaftet, zum Tode verurteilt und grausam hingerichtet. Niemand glaubte, dass er noch eine Zukunft haben würde. Man hat sein Leben auf dieser Erde ausgelöscht. Wegen der Sünden meines Volkes wurde er zu Tode gequält!

Und im Vers 5 davor in diesem Kapitel heißt es: 5 Doch er wurde blutig geschlagen, weil wir Gott die Treue gebrochen hatten; wegen unserer Sünden wurde er durchbohrt. Er wurde für uns bestraft – und wir? Wir haben nun Frieden mit Gott! Durch seine Wunden sind wir geheilt.

Auch in Matthäus, Markus und Lukas lesen wir wie sie beschreiben das Jesus erst zu Herodes verschleppt wird, dann zu Pilatus und die Hohenpriester und Pharisäer sind immer dabei Jesus als Schuldigen dazustellen!

Was macht Jesus? Jesaja prophezeit es voraus!

Jesaja 53,7 Er wurde misshandelt, aber er duldete es ohne ein Wort. Er war stumm wie ein Lamm, das man zur Schlachtung führt. Und wie ein Schaf, das sich nicht wehrt, wenn es geschoren wird, hat er alles widerspruchslos ertragen. Man hörte von ihm keine Klage.

In allen drei Evangelien bestätigen die Evangelisten was Jesaja vorausgesagt hat.

Jesus Schwieg! Geschlagen, misshandelt und verhöhnt; und der Retter der Welt schwieg. Schweigen hat auf verschiedenen Ebenen große Auswirkungen.

- 1: Er wollte den Willen Gottes erfüllen und das nichts in die Quere kommt durch das was er sagt, eventuell Menschen umzustimmen.
- 2: Er musste nichts beweisen. Jesus wusste wer er war!

Sogar durch sein Schweigen war Pilatus überzeugt da steht ein Unschuldiger vor ihm!

3: Das Übernatürliche bekommt alles mit auch was man spricht!

Gottes Plan soll zum Sieg führen und der Teufel dachte er hat ihn. ABER er kannte noch nicht die ganze Auswirkung von dieser grausamen Tat!!

Mein Titel heißt heute: Es wird alles gut! Weihnachten ist so eine schöne Zeit.

- Voller Hoffnung auf Gutes!
- Voller Glaube an das Unmögliche! (auch an Sachen die wir nicht glauben sollen). Man könnte meinen es liegt was in der Luft!

Es ist eine Zeit wo man Liebe in Geschenken oder gemeinsamer Zeit zum Ausdruck bringt.

Aber warum dann diese grotesken, unschönen Prophezeiungen Kerstin?

Weil es zusammen gehört: die Geburt von einem unschuldigen, niedlichen Baby bis zu dem Mann der alles gab uns zu retten. Um uns das größte Geschenk zu machen was es überhaupt gibt!!

Sein Tod und seine Auferstehung haben die Brücke geschaffen zu einer versöhnten tiefen Beziehung zu einem Gott der uns so sehr liebt und uns ewiges Leben schenken möchte.

Das Volk hat es damals gebraucht, weil Gott die ganze Wahrheit erzählen wollte. Und nicht nur für Israel aktuell, sondern es ist ein "Wake UP Call" für die ganze Welt!

Aus den Schmerzen kommt etwas so Wunderbares hervor.

Jesaja 53,10 Doch es war der Wille des HERRN: Er musste leiden und blutig geschlagen werden. Wenn er mit seinem Leben für die Schuld der anderen bezahlt hat, wird er Nachkommen haben. Er wird weiterleben und den Plan des HERRN ausführen.

Was für ein hervorragender Plan Gottes. Danke Jesus!

Manche sind wie Pilatus heute: beeindruckt.

Manche sehen immer noch nur das niedliche Kind.

Gott möchte, dass du dein Herz öffnest und erlaubst, dass er dir das ganze Bild offenbart.

Wer bräuchte Gebet für mehr Glauben und Verständnis wer Jesus wirklich ist heute Morgen?
Bist du bereit Unglaube, Mythen oder Prägungen abzulegen?

Für alle Gäste oder jeden der sich weit weg fühlt von Gott oder du hast es nicht richtig verstanden warum Gott ausgerechnet seinen einzigen Sohn so opfert. Ich hoffe du hast durch die Prophetien und Erklärungen dazu eine Antwort gefunden und verstehst es war immer aus Liebe für dich und mich damit wir Gott immer wieder erleben dürfen.

